

Eventos científicos

En el mes marzo del año en curso en el Ateneo de la Ciudad de Caracas, la Red de Educación Popular: Entre Mujeres, y con asistencia de dirigentas populares e investigadoras de esta temática, se realizó un importante foro-encuentro donde se discutió la importancia del papel de la mujer en la situación actual de América Latina. En dicho evento participaron representantes de Chile, Colombia, México, Perú y Venezuela. Es de destacar la participación de la Antropóloga mexicana Marcela Lagarde, pionera de los Estudios de la Mujer Mexicana en la UNAM, quién disertó sobre la Experiencia Investigativa (teórica-metodológica) para el abordaje de esta temática en la América Latina actual.

VII Congreso Mundial de Educación Comparada.

Durante los días 8 al 14 mes de julio próximo se reunirá en Praga en la Universidad Charles de esta ciudad, el VII Congreso Mundial de Educación Comparada. Al mismo asistirán unos 3.000 participantes y es la reunión más importante en el área, que se organiza a nivel mundial. El tema de Educación Comparada procura ir más allá de las consideraciones nacionales, las cuales a menudo pierden la necesaria perspectiva internacional. Uno de los números de FERMENTUM incluirá algunos de los trabajos que se presenten en este evento, que serán seleccionados por el Dr. Orlando Albornoz, quien asistirá a dicho evento como delegado por Venezuela y presentará una importante ponencia sobre la Educación de nuestro país.

Para mayor información: Prof. Jan Prucha. Director Instituto de Investigaciones Educativas, Charles University, Rettigove 4, Praga, Checoslovaquia.

Visita Académica del Soc. Dr. Orlando Albornoz, distinguido catedrático de la UCV (Caracas), atendiendo invitaciones que le hicieran diferentes dependencias de nuestra Universidad.

Esta visita que duró dos días — 19 y 20 de marzo de este año— cumplió una apretada agenda dada la importancia y vigencia del tema que trató el invitado.

El día 19, en la sede de la Librería Universitaria, por iniciativa del Comité Editor de FERMENTUM, el Departamento de Antropología y Sociología, la Facultad de Humanidades y Educación, se presentaron sus últimos cinco libros (Sociología y Tercer Mundo, Reforma del Estado y Educación, Sociedad y Respuesta Educativa, La Educación bajo el signo de la crisis y La Universidad que queremos, publicados por las Ediciones de la Biblioteca de la UCV) además se realizó una conversación con el distinguido especialista sobre el Rendimiento del Personal Docente e Investigativo (DI) de la Educación Superior, que estimuló un interesante intercambio de opiniones y pareceres al respecto.

Ese mismo día, en su condición de árbitro de nuestra revista, nos reunimos para planificar la publicación de dos revistas dedicadas a la Sociología de la Educación.

El día 20, en la Cátedra Simón Bolívar de la Facultad de Humanidades y Educación, invitado por el Decanato, Escuela de Educación y Departamento de Antropología y Sociología de la ULA, el Dr. Albormoz disertó sobre la EDUCACION VENEZOLANA BAJO EL SIGNO DE LA CRISIS. Esta conferencia resultó de gran interés para los asistentes, dado que hizo una lectura de la Política Educativa del actual gobierno en la que se resalta la “despedagogización del discurso escolar” simultáneamente acompañada de una práctica marcada por la “decisión de no distribuir saber” sino “productos” (lacteos, cereales, textiles, etc.) que en última instancia han favorecido más a los “grupos económicos” que a los “beneficiarios”

En el N° 2 de FERMENTUM se utilizaron fotografías y gráficos obviando el reconocimiento de la fuente; solicitamos disculpas y mencionamos a continuación los mismos:

- p 43, dibujo de Jairo, 1987, tomado de la Revista SIC, Año LI, N° 508, 1988, p 350.
- pp 27, 63 y 76, fotografías del Grupo de Fotografía de Nueva Tacagua, Centro Guarura, Caracas, 1989.
- p 23, dibujo tomado de: Les Cahiers Francais, “*Le Monde Urbain*”, N° 203, 1988, Paris, p 23.